

## Adventskonzert der Lorenz-Kellner-Schule im Treppenhaus des Eichsfeldmuseums

Nach zwei Jahren Coronapause konnte in diesem Jahr wieder das traditionelle Adventskonzert der Lorenz-Kellner-Schule stattfinden. Bis 17:00 Uhr füllte sich das Treppenhaus des Eichsfeldmuseums mit Eltern der Kinder, Mitgliedern des HGMV und des Storm-Vereins, sowie interessierten Gästen. Die Erste Beigeordnete, Frau Ute Althaus, begrüßte die Gäste und die Schülerinnen und Schüler der Klassen 4, der Lorenz-Kellner-Schule. Unter Leitung von Frau Zicke stimmten uns die Kinder mit Gesang und Flötenspiel auf die Weihnachtszeit ein.



Der Leiter des Eichsfeldmuseums, Dr. Gideon Haut, bedankte sich nach dem wundervollen Konzert bei den Mitwirkenden und lud alle noch in den Museumskeller ein. Hier hatten die Mitglieder des Heiligenstädter Geschichts- und Museumsvereins alles vorbereitet, um nach dem Konzert die Gäste mit Glühwein, Kinderpunsch und Plätzchen zu verwöhnen. Viele Gäste nahmen dieses Angebot für ein gemütliches Beisammensein mit Gesprächen dankbar an.